
Se dépouiller de soi pour se remplir de Dieu 

Dieu – la source de toute existence. Dieu recherché partout… et présent au fond d’un cœur 

doux et aimant. Dieu avec des modestes apparences, sans privilège, qui ne domine pas.  

Dieu plein de tendresse et d’amour. Dieu – un enfant… 

Comment l’homme aurait pu inventer que Dieu se fait homme ? Cette idée est tellement 

inimaginable qu’elle ne peut pas venir de nous. 

Les chemins de Dieu ne sont pas nos chemins; nous ne pouvons pas les scruter… 

« Il faut se dépouiller de soi pour se remplir de Dieu et se donner à Dieu pour se dépouiller   

de soi » /St-Vincent de Paul/. 

Nous sommes tellement précieux à Dieu qu’il se dépouille le premier et prend notre    

condition humaine.  

Il est là où l’homme est méprisé, rejeté, abattu… A partir du nouveau-né emmailloté et couché 

dans une mangeoire, il cherche avant tout nos différentes formes de petitesse.  

Pourquoi les hommes restent-ils tellement fermés à sa merveilleuse présence… ? 

Lui qui donne tout aux hommes, il ne reçoit toujours pas suffisamment de place dans leurs 

cœurs et dans leur vie... 

Ouvrons-nous d’abord à notre propre petitesse pour permettre la naissance de Dieu. 

Véritable Noël ! 


